

Dandim 0824/Jember Terima Laporan Korps Personel Pindah Satuan Dan Serah Terima Jabatan Perwira

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.ID](https://jember.kampai.id)

Aug 21, 2023 - 13:26



JEMBER - Perpindahan personel antar kesatuan merupakan hal biasa dalam dinamika organisasi, termasuk organisasi satuan TNI AD, seperti Kodim 0824/Jember.



Seperti yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang memimpin pelepasan personel pindah satuan diantaranya Letda Inf Otto Maratur Hasibuan yang pindah tugaskan ke Secaba Rindam V/Brw, dan Letda Inf Saiful Makin yang pindah tugas ke Korem 083/Bdj.

Kemudian pergantian Perwira Seksi Personalia (Pasipers) Kapten Inf Sutowo selanjutnya sebagai Danramil 0824/06 Ledokombo, sedangkan Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Hadi Mukti selanjutnya menjabat sebagai Pasipers Kodim 0824/Jember.



Upacara Laporan Korps kepindahan tugas tersebut dilakukan di Aula Kodim 0824/Jember pada Senin 21/08/2023, dipimpin langsung oleh Dandim 0824/Jember.

Kegiatan dihadiri oleh Perwira Staf, Para Danramil dan Perwakilan anggota serta ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXIII Kodim 0824/Jember.

Pada kegiatan tersebut juga dilakukan penandatanganan naskah serah terima jabatan dan perpindahan baik oleh Perwira yang menjalani kepindahan tugas dan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Sekaligus dilakukan serah terima jabatan Ketua Ranting Persit KCK Ranting 07 Koramil 0824/06 Ledokombo dari Ny. Hadi Mukti kepada Ny. Sutowo, dihadapan Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso.

Saat kami wawancarai, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan seperti ini merupakan hal biasa dalam sebuah organisasi, baik dalam rangka pengisian pos jabatan dan lain sebagainya.

Ada 2 Perwira yang dipindah tugaskan ke Kesatuan lain, dan kita juga menerima 2 Perwira baru, kemudian kita juga melakukan serah terima jabatan Pasipers Kodim 0824/Jember.



Kepada yang pindah tugas kekesatuan lain saya sampaikan selamat menjalani tugas barunya dikesatuan baru, jaga nama baik satuan Kodim 0824/Jember sebagai kesatuan asalnya, segera lakukan penyesuaian ditempat yang baru, semoga semakin sukses.

Selanjutnya kepada perwira yang baru masuk, saya menyampaikan selamat datang dan segera menyesuaikan dengan situasi dan dinamika kegiatan di Kodim 0824/Jember.

Demikian halnya kepada Kapten Inf Sutowo dan Kapten Inf Hadi Mukti, saya sampaikan selamat menjalani jabatan barunya dan segera menyesuaikan dengan lingkungan tugasnya.



Kepada semuanya yang pindah tugas, saya selaku Dandim 0824/Jember menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan darma baktinya selama bertugas di Kodim 0824/Jember, semoga semakin sukses di tempat tugasnya yang baru. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)